

**Rendición de Cuentas
Comunidad de San Sebastián**

En San José, San Sebastián en el Salón Parroquial de San Sebastián al ser las 16:00 horas del veinticuatro de enero del dos mil veinte, se da inicio a la Rendición de Cuentas a la Comunidad, impartida por el Licenciado Yorkssan Carvajal Aguilar, Jefe a,í de Sección y el Licenciado Alexander González Ortiz, Jefe de Investigación ambos representando a la Sección de Asaltos del Organismo de Investigación Judicial.



Lic. Yorkssan Carvajal Aguilar
Jefe de Sección

Nuestra Misión:

Investigar delitos con probidad y excelencia para servir y proteger a Costa Rica

Nuestra Visión:

Ser una policía líder, transparente y confiable, que aplique técnicas de investigación criminal modernas para enfrentar las nuevas tendencias delictivas.

“OIJ, investigación y ciencia a su servicio”